

Imposición de bandas en la Universidad

Lleno hasta la bandera en el patio del Campus Universitario que acogió la imposición de bandas de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la promoción 2013/2017. Los alumnos se graduaron en Educación Social, Infantil y Primaria, Ingeniería Informática, Administración y Gestión de Empresas, a las 21.40 de la noche hubo un descanso para que pudieran romper el ayuno los miembros de la Comunidad Musulmana que asistieron al acto. Os deseamos muchísima suerte



Por Nicol's ◀

